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COMPTE RENDU DE LA REUNION DU BUREAU DE L’AS DU GOLF DE SAUMANE 

DE VAUCLUSE DU 12/4/2022 DANS LES LOCAUX DU GOLF. 

 

  

Présents : Nicolas Groult, Pascal Bonnefoy, Patrice Fransioli, Remy Jean, Nathalie 

Di Discordia, Yann Marzin, Vincent Morazzani, Bernard Eudeline. 

Invité : Jean Garcia 

Absent : Arthur Degot. 

 

Ordre du jour : 

1-Démission du président de l’AS : Arthur Degot ; 

2- Election du nouveau président et confirmation du rôle de chaque membre du 

bureau. 

3- Intervention de Jean Garcia, directeur du golf.  

4- Qui reprend le suivi de la Race to Saumane et les match-plays en cours ? 

5- Point sur les compétitions à venir. 

6- Achat de lots chez Vincent Golf. 

7- Carte bleue et chéquier de l’AS. 

8-Membres de l’AS à coopter. 

9- Don à une association. 
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1- Démission du président de l’AS.  

Le bureau prend acte de la démission du président de l’AS, Arthur Degot, 

pour des raisons personnelles. 

Nous saluons ici son dévouement durant la durée de son mandat et le 

remercions chaleureusement pour les nombreuses journées passées à 

satisfaire les membres du club, à préparer les compétitions, animer son 

équipe au sein du bureau, et être l’intermédiaire entre l’AS et le club, pour 

le bien de tous. 

 

2- Election du nouveau président. 

Vincent Morazzani propose sa candidature. 

Le vote à lieu à main levée. 

Unanimité est faite pour sa candidature. 

Félicitation au nouveau président. 

Le bureau de l’AS se compose maintenant des personnes et rôles suivants : 

Président : Vincent Morazzani 

Vice -Président : Nicolas Groult 

Trésorier : Patrice Fransioli 

Secrétaire : Bernard Eudeline 

Responsable de la communication : Pascal Bonnefoy 

Responsable de l’animation : Nathalie Di Discordia 

Responsable des tests de classement : Nathalie Di Discordia et Bernard 

Eudeline. 

Responsable des compétions amicales : Remy Jean. 

Responsable des sorties extérieures au club : Yann Marzin 

Vincent garde son poste au sein de la commission sportive 
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3-  Intervention de Jean Garcia, directeur du golf. 

 

Jean Garcia prend acte de l’élection du nouveau président et lui souhaite 

une bonne réussite. 

Il demande au bureau de revoir le logo de l’AS et de l’harmoniser avec 

celui du club. 

Vincent indique qu’il connait un joueur qui peut s’occuper de ce travail. Il 

se charge de le contacter. 

La fille de Remy Jean est webmaster. A voir qui pourrait intervenir. 

Jean Garcia nous indique également que les infos sur le site de l’AS datent 

un peu. Pascal Bonnefoy, responsable communication, est d’accord pour 

un certain nombre d’éléments, qu’il cherche déjà par ailleurs à corriger, 

et souligne que les dernières infos de la vie de l’AS se trouvent sur le site. 

Jean indique que la prochaine compétition est avec BMW comme 

sponsor. Ce sera un grand moment pour le club. 

 

4-Qui reprend le suivi de la Race to Saumane et les match-plays en cours ? 

Arthur Degot prenait en charge le suivi de ces deux animations.  

Nathalie est d’accord pour le suivi de la Race to Saumane et Nicolas Groult 

prend en charge les match-plays. Il existe des fichiers Excel qui leur seront 

transmis. 

 

5-Point sur les compétitions à venir. 

Le 27/4. Test de classement sur 9 trous. Nathalie assurera cette 

compétition. 

Le 15/5. LMV Immobilier. Pour le moment, pas de responsable pour 

assurer cette compétition. 

Le 22 mai. BMW Tour.  Nathalie et Bernard se proposent pour la 

préparation et l’animation de cette compétition. Les bonnes volontés du 

bureau sont les biens venus le 22/5 pour prendre les droits de jeu, 

donner les cartes et rentrer les scores. Cette manifestation est bien 

dotée en lots. 

Le détail de l’organisation se fera lors de la prochaine réunion de bureau. 
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Les 30 ans de l’AS Golf de Saumane : Patrice nous fera parvenir un devis 

pour la soirée du 27 aout sur le thème du casino. 

 

6- Achat de lots chez Vincent golf : Vincent nous précise que pour 100 

euros d’achat, nous avons 100 euros de lot en cadeaux. Il serait bon d’en 

profiter. 

7- Petit contre temps avec notre banque : Pour info, la directrice de 

l’agence société générale qui s’occupe de notre compte a été mutée et 

n’a pas transmis certains documents à la personne qui lui succède. Cela 

perturbe momentanément notre compte, mais va se résoudre dans les 

jours à venir. 

8- Membres de l’AS à coopter : 

Afin d’assurer au mieux les différentes tâches qui nous incombent, il 

serait intéressant de coopter de nouvelles personnes au sein du bureau. 

Quelques personnes pourraient rejoindre le bureau. Les noms d’Olivier 

Garcia, qui anime le club des partenaires, et Sébastien Meffert, qui peut 

s’occuper de la relation avec l’école de golf, sont présentés.  

9- Don à une association :  

Vincent nous indique que tout un chacun peut faire un don à une 

association sportive. Nous allons également inscrire le club à l’aide 

ministérielle et de la fondation du sport Français « soutien ton club » 

permettant à tout public ainsi que des mécènes de déposer des fonds 

pour le fonctionnement des associations sportives inscrites à cette 

opération. 

Pour un particulier, financer les besoins d’une association sportive 

permet de profiter d’une réduction d’impôt sur le revenu. Il s’agit d’un 

système de réduction d’impôt. « La réduction d’impôt est équivalente 

à 66 % du montant des dons versés, dans la limite de 20% du revenu 

imposable net déduire 66 pour cent du montant sur ses impôts. » 

 

L’ordre du jour étant achevé, la réunion prend fin à 20h. 

 

La prochaine réunion est fixée le 2 mai à 17h30 au club. 


